

EN ENCUENTRO CONVOCADO POR ICARE:

El llamado de las empresas a potenciar la innovación para retomar el crecimiento

"La innovación exige tener una visión de largo plazo y no debe ser entendida como sinónimo de revolución digital", destacó el empresario Roberto Angelini. **M. FERNÁNDEZ**

"Human-Innovan las personas: un llamado a la acción sin excusas" fue el nombre de un encuentro convocado por el Círculo de Innovación de Icare, en colaboración con Corfo, y que tuvo como objetivo activar la innovación como un camino concreto para retomar el crecimiento sostenible en Chile.

La jornada, que se realizó este martes, comenzó con palabras de Roberto Angelini, presidente de Empresas Copec, quien indicó que "la innovación no solo debe impulsarse desde el mundo empresarial, debe incluir al sector público y privado".

Añadió que "la innovación exige tener una visión de largo plazo y no debe ser entendida como sinónimo de revolución digital. Tener la visión de cómo el mundo podría ser y el coraje de construirlo".

Daniel Daccarett, presidente del Círculo de Innovación de Icare, complementó que hoy "innovar no es una opción, es una necesidad fundamental para que el país pueda crecer. (...) Invertir en innovación no es un lujo, sino una urgencia".

Posteriormente, hubo un panel que reunió a Holger Paulmann, presidente de Icare; Ingrid Antonijevič, exministra de Economía, José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo. Este último apuntó al trabajo intersectorial que debe haber en innovación y dijo que "esto es un esfuerzo colaborativo. El rol público va más allá de generar competencias y potenciar infraestructura y/o capital humano, sino que también el de trabajar con el sector privado para ayudarlos a estructurar



José Miguel Benavente, Ingrid Antonijevič, Catalina Edwards (moderadora), Daniel Daccarett y Holger Paulmann conversaron en el evento, que fue inaugurado por el presidente de Empresas Copec, Roberto Angelini.

problemas impulsando una innovación liderada por la demanda, de tal manera que el mundo científico y tecnológico, local o internacional, pueda generar soluciones vía la I+D+i".

Añadió que como consecuencia de ello, "subirá nuestro gasto en I+D, aumentará la productividad y también podremos sofisticar la canasta exportadora añadiendo más valor a nuestros productos y/o servicios".